NEWSLETTER NOVEMBRE



www.atelierdesapprenants.fr

Novembre 2024



900 personnes évacuées au CNFPT de Lille

Au mois de novembre, nous avons eu le plaisir de collaborer avec le **Centre National de la Fonction Publique Territoriale (CNFPT) de Lille** pour organiser un exercice d'évacuation de grande ampleur, une démarche essentielle et obligatoire tous les six mois.

Cet exercice s'est déroulé dans un bâtiment de cinq étages accueillant plus de **900 personnes**.

Pour garantir un réalisme optimal, une machine à fumée a simulé un incendie, une victime fictive a été prise en charge, et les pompiers ont été appelés.

Le tout a été organisé de manière inopinée afin de tester les réflexes et l'efficacité des participants.

Pour que tout ce passe au mieux, nous avons d'abord effectué une **reconnaissance du site** pour définir les critères d'observation. Puis, après l'exercice nous avons effectué un **débriefing collectif** qui a permis de dresser un **bilan détaillé** et de rédiger un **compte rendu** complet.

Nous poursuivrons cet accompagnement en formant le personnel et en élaborant avec eux une stratégie d'évacuation adaptée à leur bâtiment. Ces actions permettent de garantir la sécurité et de renforcer les capacités d'intervention face à des situations d'urgence.





Le cap des 400 Avis Google est franchi!

Nous sommes ravis d'avoir dépassé les **400 avis sur Google** en seulement trois ans, avec une note parfaite de **5 étoiles**.

Ces retours témoignent de la satisfaction

des personnes que nous formons et nous poussent à toujours nous améliorer pour maintenir notre niveau d'excellence.

Chaque avis laissé sur Google contribue également à une action solidaire. Puisque pour chaque retour, nous reverserons 1 € à l'Œuvre des Pupilles des Sapeurs-Pompiers de France (ODP), une association qui soutient les enfants des sapeurs-pompiers décédés.

Un immense merci à toutes les personnes qui nous font confiance et qui, par leurs avis, participent à cette belle initiative !

Novembre en chiffres 💋



12 formations réalisées avec succès



76 personnes formées par nos équipes



Taux de satisfaction de 19,83/20

La communication de l'Atelier des Apprenants est relancé

Suite à l'arrivée d'Orane, notre nouvelle Chargée de Communication, l'Atelier des Apprenants redynamise sa communication!

Chaque semaine, nous réalisons de nouvelles photos et vidéos sur des sujets variés pour vous tenir informés de nos actualités, tout en vous offrant des contenus utiles et intéressants.



Nous profitons aussi de cette relance pour nous déplacer lors des formations et rencontrer des

professionnels, des partenaires et des apprenants afin de mieux comprendre vos besoins et de vous offrir toujours plus de valeur.

Restez connectés pour découvrir nos dernières initiatives et ne rien manquer de nos projets à venir. Nous sommes impatients de partager tout cela avec vous dans les mois à venir!



